
Ergebnis-Protokoll 
1. GEV Sitzung im Schuljahr 2017/18 am 09.10.2017 

Begrüßung und Anwesenheitsliste 

Herr Ludewig hatte Anmerkungen zum letzten Protokoll: 

BEA: -Ein neuer Rahmenplan Raumplan ist für bestehende Schulen schwer umzusetzen.  

Wahlen 

Herr Dannenberg stellte sich als Wahlleiter zur Verfügung. 

Feststellung der Beschlussfähigkeit durch Herrn Dannenberg: 25 Eltern anwesend. 

Erläuterung der zu besetzenden Positionen und der Gremien durch Herrn 
Dannenberg. 

Wahl zum GEV-Vorstand  

Zum GEV-Vorsitzenden wurde Herr Windmüller gewählt. 

Die stellvertretenden Vorsitzenden sind Herr Limbach, Frau Brandenburg und Frau 
Bernhardt. 

Beide Wahlen waren einstimmig.  

Wahl zur Schulkonferenz  

Letztes Jahr wurden vier stimmberechtigte Delegierte sowie vier Stellvertreter/innen 
für zwei Jahre gewählt. 

Da dieses Jahr ein Delegierter und ein Stellvertreter ausgeschieden sind (Kinder 
haben die Schule verlassen), wurden ein Delegierter und ein Stellvertreter neu 
gewählt. 

Als stimmberechtigter Delegierter wurde gewählt: Herr Vogelsang 

Als Vertreter wurde gewählt: Herr Hüttemann 

Die Wahlen waren einstimmig. 

Wahl der Gesamtkonferenz der Lehrkräfte  

Es wurden zwei Delegierte und zwei Vertreter/innen gewählt. 



Als Hauptdelegierte wurden gewählt: Frau Mettner und Frau Brandenburg 

Als Stellvertreter/innen wurden gewählt: Frau Bickelmayer und Frau Roth 

Beide Wahlen waren einstimmig. 

Wahl zur Gesamtschülervertretung  

Es wurden zwei Delegierte und zwei Vertreter/innen gewählt. 

Als Hauptdelegierte wurden gewählt: Frau Vidovic und Frau Zernecke. 

Als Stellvertreter/innen wurden gewählt: Frau Mettner und Herr Windmüller. 

Beide Wahlen waren einstimmig.  

Wahl der Vertreter in den Fachkonferenzen  

Die Wahl erfolgt laut Wahlliste. 

Die Wahlliste wurde einstimmig angenommen. 

Wahl zum Bezirkselternausschuss 

Es wurden zwei stimmberechtigte Delegierte gewählt: Herr Ludewig und Herr 
Windmüller. 

Als Vertreterin wurde gewählt: Frau Roth. 

Beide Wahlen waren einstimmig. 

Berichte aus den Gremien 

Gesamtschülervertretung: Am 9.10.2017 wurden die Schülervertreter gewählt. 

Es sind Luisa Windmüller, Marius Hüttemann, Leies Schliep und Dominik Brüning. 

Bericht der Schulleitung 

In diesem Jahr können 35´000 € für neue Lehrmittel ausgegeben werden. Das Geld 
stammt aus den gezahlten Beträgen der Eltern an den Bücherfond. 

Von der BSR ist vor der Schule ein neuer Mülleimer auch für Zigarettenkippen 
angebracht worden. Es wurde eindringlich gebeten, die Zigarettenkippen dort zu 
entsorgen und diese Information an die Eltern in den Klassen weiterzugeben.  



Zu der Situation im Haus berichtet Herr Hungs folgendes: Durch den Starkregen im 
Sommer gab es massive Wasserschäden. Die Bauarbeiten gehen voran. Die Aula 
und der Vorraum sind inzwischen trocken und in den Herbstferien folgen die 
Renovierungsarbeiten. 

Der Personalbestand ist zurzeit sehr gut. Zum Beispiel in den Fächern Deutsch, 
Chemie und Physik besteht ein Personalüberhang. 

Nur im Bereich der Mathematik fehlen Lehrer. Der Unterricht ist aber weitestgehend 
abgedeckt. 

Der Personalüberhang wird durch folgende Maßnahmen genutzt: 

1. Von Montag bis Donnerstag gibt es für die Schüler Hausaufgabenzirkel. 
Dauer zwei Stunden, Anmeldung nicht erforderlich. Herr Dannenberg wird 
diese Informationen auf der Homepage zur Verfügung stellen. 

2. Es werden Teilungsstunden eingeführt: Der Musikunterricht in Klasse 7 wird 
geteilt und in Klasse 9 gibt es Teilungsunterricht in Chemie und Physik. 

3. Außerdem wurde eine neue Musiklehrerin eingestellt, die auch AGs anbieten 
wird. 

Die Sekretärin Frau Alsdorf fällt gesundheitsbedingt bis November aus, daher ist das 
das Sekretariat zurzeit schlecht besetzt. 

Liste der Themen und Projekte 

Es erfolgt nochmals eine Diskussion über die Handynutzung an der Schule. Eine 
Entscheidung dazu ist aber bereits auf der Schulkonferenz getroffen worden. 

Verschiedenes 

Am Freitag, den 1.12.2017 findet der Weihnachtsbasar in der Schule statt. 

Für die 10. Klassen ist im Juli 2018 eine gemeinsame Abschlussfahrt zur 
Vorbereitung auf die Oberstufe geplant. 

Die nächste GEV wird im Jan 2018 erfolgen. 

 

Protokollführer: Anja Brodowski (Klasse 8/4) 


